



Trabajadores del Cobre advierten de paro nacional de faenas

El plan de movilizaciones acordado en el reciente congreso extraordinario, informó hoy la federación, se ha anticipado para sumarse a la paralización de Radomiro Tomic que hoy cumple su tercer día...

Trabajadores del Cobre advierten de paro nacional de faenas

El plan de movilizaciones acordado en el reciente congreso extraordinario, informó hoy la federación, se ha anticipado para sumarse a la paralización de Radomiro Tomic que hoy cumple su tercer día en demanda del despido del gerente Francisco Carvajal, a quien culpan por malas políticas de seguridad.

La Federación de Trabajadores del Cobre y sus sindicatos base de la división norte adelantaron el plan de movilizaciones conducentes a un paro en la empresa estatal cuprífera a raíz del accidente laboral que le costó la vida el fin de semana pasado a Nelson Barría en la mina Radomiro Tomic y que la administración calificó como "fortuito".

El plan de movilizaciones acordado en el reciente congreso extraordinario, informó hoy la federación, se ha anticipado para sumarse a la paralización de Radomiro Tomic que hoy cumple su tercer día en demanda del despido del gerente Francisco Carvajal, a quien culpan por malas políticas de seguridad y llevar al extremo las capacidades productivas de la dotación.

La movilización incluyó hoy una marcha masiva en Calama -1.500 kilómetros al norte de Santiago- que concluyó con una velación (velas) en la catedral de Calama en homenaje a Barría, al cumplirse una semana de su muerte.

Los trabajadores firmaron una carta dirigida al presidente de la República donde se le dieron a conocer los antecedentes que "demuestran que este accidente no es un caso fortuito".

Advirtieron que la movilización y paralización de faenas en Radomiro Tomic continuará hasta que se considere el despido del gerente general, "ya que no tiene ningún liderazgo y credibilidad para seguir al frente de esta estratégica y fundamental División de Codelco Chile". Del mismo modo, dijeron, continuarán las movilizaciones en todas las Divisiones de Codelco, las que irán en ascenso hasta culminar con el paro nacional de faenas.

"Estas movilizaciones no son por deporte ni un circo como nos ha faltado el respeto el presidente del directorio de Codelco" sino que "son en defensa de nuestra empresa, propiedad de todos los chilenos, que está siendo destruida por

una administración ineficiente, autoritaria, prepotente y con una pésima gestión evaluada como la peor en la historia de Codelco, generando grandes perjuicios a la empresa más importante de Chile".

Observaron con preocupación que "en los últimos cuatro meses han ocurrido cuatro accidentes fatales en las dependencias de Codelco en el Distrito Norte, donde se han invertido cuantiosos millones de dólares teniendo la peor accidentabilidad de Codelco en este distrito".

por Ansa - 31/03/2013 - 13:54 emol

Noticias relacionadas

Trabajador minero muere al caer con su vehículo en la Minera Don Jaime
Derrumbe en mina Radomiro Tomic de Codelco deja a un operador fallecido
Tasa de fallecidos por accidentes laborales se reduce entre enero y octubre de 2012.
Trabajador muere tras caer desde 17 metros en construcción de mall en La Reina
Formalizarán a ingenieros de Huachipato por accidente en el que murió un trabajador
Codelco Norte debe pagar indemnización por muerte de trabajador accidentado en faena
Corte Suprema ordena a dos empresas a pagar \$80 millones (174.000 US\$) por muertes de trabajadores
Estadísticas de accidentes fatales en Chile
Acuerdo reparatorio por accidentes del trabajo en la Minería
Formalizaron a Ingeniero en Prevención bajo el cargo de Cuasidelito de homicidio por accidente laboral
Multas y criterios de aplicación por las entidades fiscalizadoras por infracciones a la prevención de riesgos
Un trabajador murió en un nuevo accidente minero en la Región de Atacama